

活動ニュース

北京少年野球チームと花見川区 少年野球チームと対戦交流



8月3日(土)の午後、花見川区の幕張船溜公園野球場で、千葉市花見川区少年野球連盟が主催する第12回花見川区長杯大会が行われ、中国北京から来日した少年野球チーム「北京補夢者」が初めて参加し、地元チームと対戦、野球少年同士の友情と交流を深めました。北京少年野球チーム「北京補夢者」は、小学生の男女で構成するチーム。

開会式では、「国際試合」に相応しく花見川区旗に加えて、日本国旗、中国国旗の掲揚と両国歌の演奏が行われました。対戦前には、地元「幕張昆陽クラブ」のメンバーとプレゼントの交換を行い、友情を深めました。その後、北京少年野球チームは、第一試合で地元の「幕張ヒーローズ」と対戦し、第二試合は「幕張昆陽クラブ」との混合で、紅白戦で対戦しました。

北京と千葉市花見川区の野球少年たちは、お互い初めての海外のチームとの対戦で、ワクワクしながらプレーを楽しんでいました。

本大会には、足立憲彦花見川区長、花見川区少年野球連盟会長増田栄一郎氏、中国大使館から教育処二等書記官盛弘強氏、同三等書記官鞠娜娜氏、千葉県日中小野崎理事長、布施会長代理、趙詩蔓理事、

議会日中議連岩井雅夫市議会議員、小林鷹之衆議院議員代理藤原隆太秘書が参加して頂きました。特に受け入れから対戦方法、交流内容を含めて、調整に奔走した千葉市日中友好協会川村博章会長の尽力でこのような交流が実現し、子どもたちに声援を送るとともに、日中友好の明かりをここに一つ灯すことが出来ました。



対戦前のプレゼントの交換と握手



千葉大中国人留学生とのサマーツアー

7月29日ー30日に千葉市日中友好協会と千葉大学中国人留学生学友会は、共催で合計33人参加の恒例のサマーツアーを実施しました。貸し切りバスで河口湖大石公園、花の都公園散策、その後、ホテル到着、西瓜割で盛り上がり、ホテル前で円形に座り全員でゲームに興じました。夕食後は、花火大会をして就寝。翌日は大涌谷観光、箱根神社散策。2日間のサマーツアーは大変楽しく有意義に過ごせました。

